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Vereador Diz que Flávia Moretti Deveria Ter Consultado MP Antes
de Prometer Retirada de Radares

Promessa de campanha
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O presidente da Câmara de Várzea Grande, vereador Wanderley Cerqueira (MDB), criticou a prefeita Flávia
Moretti (PL) por não cumprir promessas feitas durante a campanha eleitoral. Ele destacou, em especial, a
questão dos radares de trânsito, afirmando que a gestora deveria ter analisado melhor a viabilidade antes de
se comprometer com a retirada dos equipamentos.

 



"Para prometer, a gente tem que verificar pelo menos a lei. Eu acredito que tem um TAC com o Ministério
Público que autoriza esses radares. Ela fez campanha baseada nisso, na água, nos radares. Agora, prometeu
para a população e tem que achar um jeito de arrancar esse radar", declarou Cerqueira.

 

A crítica do vereador reflete a insatisfação de parte da população que esperava mudanças imediatas na
fiscalização eletrônica do trânsito. Até o momento, a prefeita ainda não apresentou uma solução definitiva
para a questão, o que tem gerado cobranças dentro e fora do legislativo municipal.

 

 


